

## 建設工事関係

### (2) 大館西道路

#### (1) 大館市公共下水道工事



常盤木町幹線三千五百十五メートルのうち、昨年度は二百二十三メートルを完了、今年度は既に舟場地内の二工区を発注済みです。進捗状況は、一方が延長二百四十九メートルの約三〇パーセント、もう一方は延長四百六十五メートルの約五〇パーセントです。

また今年度予定の南神明町、小館町の一部の単独枝線工事は九月末発注の予定ですが、これからも市民の理解と協力を得るためにPRや説明会等を行い、事業を進めたいと考えています。

各地権者に高規格道となる説明をして、土地への立ち入りなどは稲の収穫後に予定しています。

#### (3) 国道一〇三号南バイパス

大館西道路と同様の取り扱いとなるため、道路構造の変更について各地権者に説明をし、これに伴う用地測量、立ち入りについて了解を得ています。

また七月二十八日起工式を行ない、トンネル工事、橋梁新設工事に着工しています。

#### (4) 東バイパス狐台長根山線

六月に延長百三十メートルを発注し、工期は十月二十日までで、八月三十一日現在の進捗率は三〇パーセントです。

#### (5) 二井田大橋橋梁整備事業

本年度工事として下部工のうち橋脚四基と取付道路工事を六月に発注、工期はいずれも六十四年三月十五日まで、八月三十一日現在の進捗率は二〇パーセントです。

#### (6) 雪沢中学校

屋内運動場改築工事  
六月二十一日から工事を施工しており、着工以来好天に恵まれ工事は順調に進行し約四〇パーセントです。

### その他の行政報告

▽中国人殉難者慰靈式と日中友好文化事業

▽高齢者母娘の死亡事件

▽自由墓地の分譲

▽語学指導を行う外国青年（英語指導助手）の学校訪問指導

一セントの進捗率です。竣工期限の十一月三十日までには完成の見込みです。

#### (7) 矢立中学校改築工事

昭和六十二年度から二ヵ年の継続事業として施工しており、本年度分の校舎の改築工事は六月二十一日着工以来順調に進行し、進捗率は約二〇パーセントです。竣工期限の十二月二十日までには完成の見込みです。

### 上水道拡張事業

本年度から三ヵ年継続事業として国の認可を得たことにより、初年度工事を八月に発注し、工事を進めているところです。

なお送水管路に予定していた南バイパスの計画が変更されることから、管路も一部変更になる見込みですが、今後県と十分協議しながら、目標である六十四年度一部給水を実現すべく努めることから、管路も一部変更にならぬよう努力する所存です。

### 大部分は

#### その場で回答

九月一日までの移動市役所は、上川沿、十二所、二井田、真中、下川沿、長木、糸駒内地区の順に、一日各地区とも二会場の計十四会場で開催されました。開催初日の上川沿地区二会場とも出席者が少なく、先行きを心配しましたが、その後開催した地区では出席者も多くなりました。



8月25日の十二所公民館会場

### 「こんな声が寄せられています」

対話の集い「移動市役所」は、

残暑の厳しい八月二十四日、上川沿地区を皮切りにスタートし

ました。今月二十一日の東町会館まで計二十五会場で開催されますが、今号では九月二日糸駒内地区までの十四会場で皆さんから出されたご意見ご要望、またその内容についてお伝えします。

ご意見ご要望の中で一番多かったのは、市道、さらに国、県道を含めた道路に関する問題（補修、舗装、改良整備、認定、側溝整備、除雪）で、全体の約五割を占める三百三件。次いで生活環境問題（街灯、悪臭等）、交通安全部門問題（ガードレール、踏切、信号等）、国民健康保険、農林業、教育問題となっていました。そのうち、現地調査が必要ということなどを回答を後日としたものもありましたが、大

意見ご要望の件数は二百三十件でした。また、その地区に關係する、上下水道、企業誘致、活性化問題なども数多く出されています。

9月は国民健康保険税第2期の納期です。

——税金は納期内に納めましょう——

納付の相談・国保税は保険課へ、他の市税は税務課へどうぞ。